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Lärmbelästigung rund um den Bahnhof Wilhelmshöhe durch quietschende 

Gleisanlagen 

 

Der OBR Bad Wilhelmshöhe hat das Schreiben zur Kenntnis genommen und fasst 

folgenden Beschluss: 

 

Der OBR Bad Wilhelmshöhe bittet den Magistrat sich den Anliegen von Prof. Dr. 

Bernd Weidemann - wie in seinem Schreiben vom 11. November 2018 

formuliert - anzunehmen und die technischen Vorschläge zu prüfen.  

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 

 

 

 

 

 

Anja Lipschik Mirjam Hagebölling 

Ortsvorsteherin  Mitglied/Schriftführerin 




